

令和5年12月20日

障害児通所支援事業所（放課後デイサービス）各位

県立あわじ特別支援学校
校長 加藤佳子

3学期以降の放課後デイサービス送迎乗車場所変更のお知らせ

寒気の候、放課後デイサービス関係者の皆様におかれましては、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。平素は本校の教育にご理解とご協力を賜り、深く感謝いたしております。

さて、おかげさまをもちまして本校の長寿命化一部改修工事も日程通り進み、この冬季休業中に南特別棟の足場が解体され、スクールバスの置き場所が元の場所に戻る運びとなりました。

つきましては、3学期の始業式より、スクールバス、放課後デイサービス、保護者送迎の位置・時間帯をすべて従来の形に戻す方向で進めております。

放課後デイサービス送迎の皆様におかれましては、従来通り、第2運動場で現在の反対側（教職員公舎側）の通路に並んでいただき、スクールバスが全車出発してから順次入ってきてスクールバス車庫に駐車、児童生徒乗車後、順次川門から出ていただく、という方法でお願いいたします。

なお、まだ3学期中も工事は続くため、業者の出入りや急な移動の依頼等があるかもしれませんが、児童生徒の安全のため、今後ともご協力のほどよろしくお願いたします。